

Semana Belga propicia intercambio entre artistas en La Habana

Image not found or type unknown



Imagen: Archivo.

La Habana, 13 nov (RHC) Más de 10 artistas cubanos exponen la muestra colectiva a propósito de la sexta entrega de la revista Kronicas El inventario imaginario, dedicada a la creación de historietas, como parte de la Semana Belga en La Habana.

La iniciativa financiada por la Región de Brusela Capital cuenta en Cuba con el apoyo del proyecto Vitrina de Valonia, puntero en la impartición de talleres y el intercambio entre dibujantes de ambas naciones.

En el ámbito de las artes visuales, la Semana también convocó a los cineastas belgas Philippe de Pierpont, Pierre Gordower y Henry Disotuar, quienes visitaron la Escuela Internacional de Cine y Televisión, para conocer de primera mano el quehacer de los realizadores y estudiantes de Latinoamérica en esa institución.

Además de las presentaciones y conciertos, el certamen busca estrechar los nexos profesionales entre artistas cubanos y belgas al propiciar el encuentro de los instrumentistas, Steven de Bruyn y Jasper Hautekiet, con alumnos de la Cátedra de Música popular perteneciente a la Escuela Nacional de Música.

Hasta el próximo día 15, la Semana provee una plataforma significativa para las artes al tiempo que evoca los 120 años de relaciones diplomáticas ininterrumpidas entre Cuba y Bélgica. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/304819-semana-belga-propicia-intercambio-entre-artistas-en-la-habana>



Radio Habana Cuba